

INTERVIEW RADIO  
FRANCE BLEU Ile de France 107.1 FM  
du 24 octobre 2006

[3 diffusions 7h25 - 9h06 - 16h40]

Sauvegarde du 22 rue Basfroi  
75011 Paris

[www.basfroi.com](http://www.basfroi.com)

**FRANCE BLEU ILE DE FRANCE  
CHRONIQUE – Le 24/10/2006 – 16 :41**

**STEPHANE SAUVAL**

Revenons aux « news » de la ville avec Laurent CHEVAL, chouette rendez-vous tous les soirs, ici même. Une maison au cœur de Paris, tenez, ce soir, à visiter pendant six mois ; une maison où vous allez le découvrir, pour venir y puiser des idées pour son propre logement. Laurent CHEVAL...

**LAURENT CHEVAL**

Mobilisation générale dans le XI<sup>ème</sup> arrondissement à Paris. Des habitants ont lancé, depuis plusieurs semaines, une pétition pour sauver une maison datant de 1606 ; maison située rue Basfroi. Cette maison est menacée de destruction par l'OPAC qui doit construire, sur le site, un programme de logements sociaux. Olivier DORTU est le président du conseil du quartier Bastille-Popincourt. Il nous en dit un petit peu plus sur ce combat mené par les habitants du XI<sup>ème</sup> arrondissement.

**OLMIER DORTU, PRESIDENT DU CONSEIL DE QUARTIER BASTILLE-POPINCOURT**

La maison a été très, très menacée, est encore menacée de destruction. Aujourd'hui, il y a un avis de péril qui a été émis par la préfecture de police de Paris le 4 juillet 2006. Le bâtiment est, certes, en mauvais état ; néanmoins, suite à une décision qui a été prise au Conseil de Paris, l'opération de démolition a été suspendue. Les architectes vont réexaminer les possibilités de sauvegarder le bâtiment, le cas échéant. Il est très important que les logements sociaux puissent se construire à Paris. Comme la maison se trouve sur une vaste parcelle, il est tout à fait normal que cette maison puisse être intégrée dans le cadre du projet de l'OPAC de Paris. Le but n'est pas d'empêcher l'OPAC de construire des appartements sociaux, mais d'avoir la possibilité d'intégrer ce bâtiment dans le cadre des logements sociaux prévus sur cette parcelle et surtout, ce qui est important, c'est que l'OPAC pourrait très bien en faire une opération également de prestige pour indiquer qu'elle est sensible à la sauvegarde du patrimoine du Paris historique, comme elle peut le faire quand elle le souhaite.

**LAURENT CHEVAL**

Le 31 mai dernier, la Commission du Vieux Paris s'est rendue sur place et a témoigné de l'intérêt exceptionnel de cette demeure du XVII<sup>ème</sup> siècle ; une maison qui possède, malgré les apparences, de véritables atouts historiques, comme nous l'explique Madame CIRY (phon). Elle est membre de la Commission de sauvegarde et de la mise en valeur du patrimoine historique.

**MADAME CIRY, MEMBRE DE LA COMMISSION DE SAUVEGARDE ET DE LA MISE EN VALEUR DU PATRIMOINE HISTORIQUE**

Cette maison est, à cet égard, très exemplaire, parce qu'elle n'a aucun prestige. C'était la maison que pouvait habiter le Parisien lambda des XVII<sup>ème</sup>, XVIII<sup>ème</sup>, XIX<sup>ème</sup> siècle. Nous sommes tous des Parisiens lambda et à cet égard, disons que c'est une espèce de souvenir de famille !

**LAURENT CHEVAL**

C'est peut-être pour cela que certains y sont moins sensibles, c'est parce qu'elle a moins de prestige...

**MADAME CIRY**

Ah ! Mais elle n'a aucun prestige ! Dans bien des endroits, en province, on conserve un lavoir, ce n'est pas un objet de prestige ! Cela fait partie ou cela a fait partie de la vie quotidienne des citoyens lambda.

**LAURENT CHEVAL**

Affaire à suivre donc, on connaîtra d'ici quelques semaines, l'avenir de cette maison située 22, rue Basfroi dans le XI<sup>ème</sup> arrondissement, à quelques pas de la Place de la Bastille. Si vous souhaitez en savoir plus, un site Internet est à votre disposition, [www.basfroi.com](http://www.basfroi.com) -b.a.s.f.r.o.i - .com. FIN\$